

Auswertung der freien Texte – allgemeine Anmerkungen:

Von 2202 Teilnehmer*innen an der Umfrage, haben 371 folgendes geschrieben:

In 72 Antworten wurden fehlende Konzepte an den Schulen moniert und dass die Schulen schlecht auf den Distanzunterricht vorbereitet sind.

63 Teilnehmende an der Befragung wünschen sich mehr Ansprache/Unterstützung durch die LuL, sowohl für die SuS als auch für die Eltern.

31 finden, dass es prima läuft.

28 verspüren eine hohe Belastung in der häuslichen Lernumgebung, sei es durch Reibereien zwischen Geschwistern/Eltern und Geschwistern oder durch die Doppelbelastung Arbeit/Lernunterstützung.

17 bemängeln die unzureichende Ausstattung der SuS an digitalen Endgeräten/Druckern zu Hause.

16 möchten, dass die Schulen sofort wieder öffnen.

15 fordern mehr Geld für die Schulen um eine bessere technische/sonstige Ausstattung zu fördern.

7 sind einfach nur verzweifelt.

6 beschwerten sich über unzureichende Unterstützung bei technischen Problemen.

5 beobachten/befürchten soziale Vereinsamung der SuS.

4 haben auf fehlende/einseitige Antwortmöglichkeiten hingewiesen.

2 finden, dass unnötige/Nebenfächer im Distanzunterricht vermieden werden sollten.

Weitere 2 schreiben, dass sie an der Umfrage teilgenommen haben um etwas zu bewirken.

Anmerkungen, die in ihrer Art nur einmal vorkamen, wurden hier nicht berücksichtigt.